



Dejó de existir anoche

m. nov. 27/1956

Muerto un Periodista al Ser Arrollado

Cuando trataba de atravesar la calle 23, por la esquina de N, en el Vedado, perdió la vida el periodista señor José Benítez Rodríguez, de 70 años, vecino que era de Avenida Central número 70, en el reparto Kohly, al ser arrollado por el automóvil que conducía Martín León Mena, de 54 años, residente en calle 60, número 1311, en Marianao quien fué detenido por la policía de la octava estación.

El accidente ocurrió a los pocos momentos de haberlo dejado su esposa en la mencionado esquina para ir a parquear el automóvil en que viajaban.

José Benítez Rodríguez comenzó su carrera periodística en el año 1903, como corresponsal del Diario de la Marina, en Islas Canarias, su tierra natal.

En el año 1905 llegó a La Ha-

bana y en 1911 comenzó a trabajar como repórter en "El Día". En los años posteriores trabajó en La Prensa, en La Noche, El Comercio, hasta que en el 1917 con motivo de la revolución surgida ese año, fué designado corresponsal en campaña del periódico La Discusión.

Con otros estimados compañeros fundó el diario mercantil Mercurio y posteriormente la revista Smart.

Después de hacerse cargo de las páginas mercantiles de Excelsior y El País, asumió la dirección de El Comercio y posteriormente la de Mercurio, hasta que en 1933 funda La Voz del Aire, que fué el primer periódico radiado.

Tras una larga labor periodística, se retiró para ingresar en 1952 como jefe de Propaganda y Divulgación del Banco Nacional de Cuba, cargo que desempeñaba cuando lo sorprendió la muerte.

El compañero José Benítez Rodríguez, deja a su viuda, la señora Esther Heyman y de la Gándara, y sus hijos Agustín, Esther y María del Carmen.